

BAB II

GAMBARAN UMUM DAN KEADAAN SOSIAL-POLITIK RUSIA

Federasi Rusia atau Rusia adalah sebuah negara yang membentang dengan sangat luas di sebelah timur eropa dan utara asia. Dengan wilayah seluas 17.075.400 km², Rusia adalah negara terbesar di dunia. Wilayahnya kurang lebih dua kali wilayah Republik Rakyat Cina, Kanada, atau Amerika Serikat. Penduduknya menduduki peringkat ketujuh terbanyak di dunia setelah Cina, India, Amerika Serikat, Indonesia, Brazil, dan Pakistan. Negara ini dahulu pernah menjadi negara bagian terbesar Uni Soviet. Rusia adalah ahli waris utama Uni Soviet. Negara ini mewarisi 50% jumlah penduduk, 2/3 luas wilayah, dan kurang lebih 50% aset-aset ekonomi dan persenjataan Uni Soviet. Saat ini Rusia berusaha keras untuk meraih status sebagai negara adidaya lagi. Meskipun Rusia adalah negara penting, tetapi statusnya masih jauh dibandingkan dengan status Uni Soviet dulu¹.

Sampai tahun 1917 Rusia merupakan kerajaan/kekaisaran dengan seorang tsar sebagai kepala negara. Selama masih berbentuk kekaisaran, terutama pada masa Dinasti Romanov, Rusia mengalami persinggungan politik dengan negara-negara Eropa, diantaranya konflik dengan pemerintahan Prancis pimpinan Napoleon Bonaparte, krisisalkan karena menginginkan pelabuhan yang bebas dari es di Eropa yang dinamakan politik Air Hangat, penyatuan Pan Slavia serta sering mengalami pertempuran dengan Turki Usmani (Ottoman) dalam memperebutkan wilayah Kaukasus dan Austria-Hungaria

<http://id.wikipedia.org/wiki/Rusia> diakses 19 januari 2011

dalam Perang Dunia I. Akibat politik ini pula terjadi pertempuran dengan Jepang dan intervensi terhadap Tiongkok.

Pemerintahan dipegang oleh presiden yang berpusat di Kremlin serta perdana menteri yang bertanggung jawab terhadap parlemen namun dengan peranan yang terbatas dibandingkan dengan presiden. Parlemen memiliki dua kamar, yakni Majelis Federal yang merupakan majelis tinggi dan majelis rendah yang dikenal dengan Duma.

A. SEJARAH NEGARA RUSIA

Sejarah Rusia diawali dengan perpindahan bangsa-bangsa skandinavia yang dikenal sebagai bangsa varangia yang dipimpin oleh tokoh semi legendaris Rurik, yang menyeberangi laut baltik serta pada tahun 862M memasuki kota Novgorod dan memerintah disana. Pada tahun 822 ia menguasai Kiev, kota Slavia yang berkembang menjadi pusat perdagangan antara Skandinavia dan Konstantinopel. Pada tahun 989 Vladimir I meluaskan wilayahnya hingga Kaukasus dan Laut Hitam serta “mengambil” ajaran gereja ortodok yunani. Kerajaan Kiev Rusia berakhir setelah serangan Mongol pada tahun 1237 oleh Batu Khan, cucu Genghis Han. Pada periode selanjutnya pemerintahan dilanjutkan secara diktator oleh Josef Stalin (1922) yang mewujudkan Uni Soviet (Soviet berarti Dewan) dengan bergabungnya negara-negara disekitar Rusia. Pemerintahan Uni Soviet berakhir setelah pada tanggal 25 Desember 1991 presiden Mikhail Gorbachev mengundurkan diri serta berkibarnya bendera tiga warna Rusia di Kremlin².

Loc.Cit

Beberapa ahli berpendapat bahwa pembagian sejarah Rusia lebih tepat disesuaikan dengan zaman-zaman pada waktu berbagai kota menjadi ibukota negara Rusia³. Dengan demikian periodisasi Rusia akan terbagi menjadi:

1. Negara Rusia pertama, didirikan oleh Rurik pada akhir abad IX di sekitar Kiev. Pada tahun 1237 kerajaan ini dikuasai oleh bangsa Mongol.
2. Negara Rusia kedua, berpusat di Moskow. Negara ini didirikan setelah dinasti Rurik di Moskow berhasil mengusir bangsa Mongol dan ahli waris kaisar Bizantium.
3. Negara Rusia ketiga, berpusat di St. Petersburg yang berlangsung dari tahun 1703-1918, yaitu ketika Lenin menjadikan Moskow menjadi ibukota Rusia kembali. Pemerintah Rusia di St. Petersburg ini didirikan oleh Peter Agung dengan memindahkan ibukota Rusia beserta Kremlinya dari Moskow.
4. Negara Rusia yang keempat yang berlangsung hingga sekarang, berpusat di Moskow.

Apabila ditinjau dari sudut bentuk pemerintahannya, maka periodisasi sejarah Rusia dapat dibagi menjadi tiga periode, yaitu:

1. Masa Tsar atau Kekaisaran

Masa kerajaan dimulai sejak berdirinya kerajaan oleh Rurik yang berasal dari bangsa-bangsa Skandinavia yang dikenal sebagai bangsa Varangia yang berhasil menyeberangi Laut Baltik. Kemudian pada tahun 862 M memasuki kota Novgorod dan memerintah di sana. Pada tahun 882 ia menguasai Kiev, kota Slavia yang berkembang menjadi pusat perdagangan antara Skandinavia dan Konstantinopel.

<http://historia66.wordpress.com/2009/10/12/periodisasi-sejarah-rusia> diakses pada 19 januari 2011

Kerajaan Kiev Rusia berakhir setelah serangan Mongol pada tahun 1237 oleh Batu Khan, cucu Genghis Khan.

Selanjutnya bangsa Mongol dikalahkan oleh Dimitri Donskoy pada tahun 1380 dengan kemenangan di Kulikovo. Kemudian daerah-daerah yang tercerai berai disatukan kembali oleh Ivan IV, ia menaklukan Kazan (1552), Astrakhan (1516) serta menguasai Siberia. Pemerintahan dilanjutkan oleh penerusnya sampai dinasti Romanov (1613). Dinasti Romanov berkuasa selama 304 tahun hingga tahun 1917 dengan Tsar Nikolai II sebagai tsar terakhir.

2. Masa Uni Soviet (komunis)

Masa Uni Soviet (komunis) dimulai sejak terjadinya Revolusi Oktober 1917 oleh gerakan kaum buruh pimpinan Trotsky dan Lenin yang berhasil menggulingkan kekuasaan Tsar Nicolas II. Sedangkan pendirian Negara Uni Soviet sendiri sebenarnya terwujud pada tahun 1922, yaitu ketika Stalin berkuasa. Pemerintahan ini berakhir tahun 1991, yaitu dengan bubarnya pemerintahan komunis. Berakhirnya pemerintahan Uni Soviet ditandai dengan pengunduran diri Presiden Mikhail Gorbachev pada tanggal 25 Desember 1991 dan berkibarnya bendera tiga warna Rusia di Kremlin.

3. Masa Kepresidenan Rusia (republik)

Bentuk pemerintahan berikutnya adalah Republik dengan presidennya berturut-turut yaitu Boris Yeltsin (1991-2000), Vladimir Putin (2000-2008), Dmitry Medvedev (2008-).

B. KEADAAN GEOGRAFIS RUSIA

Wilayah Rusia berada pada bagian bumi utara dimana melengkung di kutub utara hampir separuh dari bumi. Wilayah Rusia berada pada benua Eropa khususnya Eropa Timur serta benua Asia dimana pegunungan ural menjadi batas antara kedua benua. Wilayah paling luas adalah Siberia yang umumnya beriklim tundra. Karena letaknya dibelahan bumi yang paling utara maka wilayah perairan Rusia umumnya tertutupi es dengan beberapa laut yang bebas es yakni Laut Barents, Laut Putih, Laut Kara, Laut Laptev, dan Laut Siberia Timur yang merupakan bagian dari Arktik atau Kutub Utara, serta Laut Bering, Laut Okhotsk, dan Laut Jepang yang merupakan bagian dari Samudra Pasifik. Iklim di kawasan Rusia adalah tundra yang sangat dingin. Sebagian besar wilayah Rusia berada di lintang utara. Iklim kutub mempengaruhi wilayah utara mulai dari Arkhangels hingga Siberia. Iklim 4 musim didominasi musim dingin selama 5 bulan sejak November–Maret, musim semi bulan April–Mei, musim panas bulan Juni–Agustus, dan musim gugur bulan September–Oktober⁴.

Rusia mempunyai luas hampir seperdelapan dari luas bumi yaitu sekitar 17,1 km². Bila dirinci mengenai luas dari Rusia terbagi menjadi dua kelompok besar yaitu daratan dan perairan. Luas daratan dari Rusia kurang lebih mencapai 16.995.800 km², sedangkan luas perairannya mencapai 79.400 km². Rusia mempunyai pantai yang panjang, namun sebagian besar dari pantai tersebut selalu membeku kecuali di daerah yang dipengaruhi oleh arus Gulfstream yaitu pelabuhan terkenal bernama Murmansk. Rusia memanjang sekitar 9.000 km dari barat Oblast Kaliningrad sampai dengan pulau Ratmanova (Big

<http://one-geo.blogspot.com/2010/10/kualitas-geografi-realm-rusia.html> diakses pada 21 januari 2011

Diomede Island) di selat Bering. Jarak ini secara kasar setara dengan jarak dari Edinburgh, Skotlandia, timur ke Nome, Alaska. Rusia mempunyai perbatasan yang sangat panjang bahkan bisa dikatakan terpanjang di dunia. Sekitar dua pertiga dari perbatasan Rusia dibatasi oleh air yaitu perbatasan sebelah utara dan sebelah timur. Panjangnya perbatasan ini merupakan keprihatinan dalam masalah keamanan nasional Rusia. Untuk mengamankan panjangnya perbatasan ini diperlukan suatu kekuatan militer yang cukup besar. Masalah batas-batas negara Rusia dapat dijabarkan sebagai berikut:

- Utara : Samudra Arktik
- Barat : Finlandia, Lithuania, Ukraina, Belarusia
- Selatan : Daratan Cina, Mongolia, Kazakhstan
- Timur : Samudera Pasifik, Korea Utara
- Barat Daya : Georgia, Azerbaijan, Laut Kaspia, Pegunungan Kaukasus.

Luas wilayah Rusia dari timur ke barat yang hampir mencapai setengah dari lingkaran bumi membuat negara ini terbagi dalam sebelas pembagian zone waktu. Terletak di bagian bumi utara dan sebagian tengah, membuat Rusia lebih dekat dengan kutub utara. Kondisi ini menyebabkan sebagian besar wilayah dari Rusia ditutupi oleh tundra, hutan taiga, dan padang rumput.

Geografi Rusia secara region dapat dibagi menjadi empat region, berikut merupakan penjelasan mengenai keempat region yang ada di Rusia, yang meliputi⁵:

1. Inti Rusia

Jantung dari Rusia adalah region ini. Sebagian besar dari populasi di Rusia terkonsentrasi pada region ini. Region ini merupakan pusat perkembangan dari Rusia. Pada region ini terdapat kota-kota utama di Rusia, Industri-industri besar, dan pertanian yang maju. Region ini luasnya mulai dari batas Rusia di sebelah barat sampai dengan pegunungan Ural yang merupakan batas sebelah timur dari region ini. Region ini dapat dibagi lagi menjadi lebih kecil menjadi beberapa region yaitu:

a. Region Pusat industri

Region ini merupakan pusat industri di Rusia. Pada region ini terdapat kota-kota besar yaitu Moskow dan Saint Petersburg. Kedua kota ini merupakan kota termaju di Rusia. Moskow merupakan pusat pemerintahan bagi negara Rusia. Sedangkan Saint Petersburg merupakan pusat industri, pendidikan, dan budaya. Kota ini juga pernah menjadi pusat dari Rusia ketika masa Peter Agung. Pada Region ini juga terdapat pelabuhan yang selalu hangat yang merupakan pelabuhan terpenting bagi Rusia yaitu Pelabuhan Munsmask.

b. Region Volga

Region ini merupakan region yang dilintasi oleh sungai terpanjang di Rusia yaitu sungai Volga. Beberapa kota penting di Rusia berada di daerah aliran sungai Volga ini. Sungai volga sebagai sungai terpanjang di Rusia menjadi sarana transportasi yang penting bagi masyarakat Rusia terutama di sepanjang aliran Sungai Volga. Pentingnya Sungai Volga bagi bangsa Rusia sebab sungai ini mempunyai sejarah yang panjang yaitu pertama, pada perang dunia ke II sungai ini merupakan benteng bagi Rusia dari serangan tentara Jerman, kedua, setelah

perang dunia kedua berakhir daerah sepanjang Sungai Volga ini merupakan penghasil terbesar minyak dan gas bumi bagi Rusia, ketiga, sungai Volga merupakan sarana transportasi pada jaman dahulu.

c. Region Ural

Pegunungan Ural berada di bagian timur dari region inti Rusia. Pada region ini terdapat banyak sumber daya alam berupa bahan tambang. Bahan tambang yang ada yaitu seperti batubara dan bahan tambang logam.

2. The Eastern Frontier

Region ini berada di bagian timur dari pegunungan Ural. Luas dari region ini adalah mulai dari timur Pegunungan Ural sampai dengan daerah hulu sungai Amur, dan dari Tyumen sampai dengan perbatasan Kazakhtan. Region ini mempunyai kepadatan penduduk yang lebih padat dan perkembangan yang lebih baik di bagian barat daripada bagian timur. Sepanjang danau Baykal, pemukiman mempunyai pola memanjang yang ditandai oleh rel kereta api yang memanjang dari timur ke barat.

Region ini terbagi menjadi tiga sub region yang meliputi:

a. Basin Kuznetsk

Kurang lebih 900 mil timur dari pegunungan Ural region utama lain Rusia dalam bidang manufaktur yang mana dihasilkan oleh perencanaan pada periode komunis adalah daerah basin Kuznestk ini. Pada tahun 1930 an, region ini dimulai dengan menyuplai bahan mentah (seperti batubara) ke Ural, tapi fungsinya tetap dikurangi pada kepentingan untuk memajukan industri lokal. Kualitas dari batubara yang tinggi sangat menguntungkan bagi region ini. Keuntungan tersebut dapat dilihat dengan tumbuhnya industri di wilayah ini yang kemudian

menyebabkan daerah ini menjadi daerah pusat tujuan para urban. Kota yang paling maju terletak di luar region yaitu kota Novosibirsk, dimana terletak di persimpangan dari jalur kereta Siberia dan sungai Ob. Kota lain pada region ini adalah kota Tomsk yang merupakan salah satu kota tertua di daratan Siberia, tiga abad sebelum kota Bolshevik tumbuh. Kota ketiga adalah kota Novokuznetsk yang berada di tenggara kota Novosibirsk. Keutamaan dari kota ini adalah produksi logam bajanya.

b. Qaraghandy-Aqmola

Sub-region Qaraghandi-Aqmola merupakan daerah yang berada di bagian selatan dari region eastern frontier. Sub region ini merupakan penghubung antara Rusia dan Kazakhstan. Daerah ini didominasi penduduk Kazakh dan para kaum muslim. Qaragandhy merupakan salah satu kota kecil Kazak, dimana menjadi pusat produksi baja dan besi. Sedangkan Aqmola muncul pada tahun 1950 an menjadi daerah administratif yang mana sama halnya dengan Qaraghandy memproduksi baja dan besi. Setelah Kazakhstan menjadi negara yang merdeka dari Uni Soviet menyebabkan warga keturunan Rusia menjadi warga kelas dua pada daerah ini. Secara geografi politik daerah ini memang berubah setelah kemerdekaan, namun bila ditinjau dari segi geografi ekonomi daerah ini masih masuk dalam region Eastern frontier.

c. Daerah Danau Baykal

Timur dari Kuzbas, berkembang menjadi lebih terisolir dan jarak menjadikan menjadi musuh terbesar. Utara dari Republik Tuva dan mulai timur dari sekitar Danau Baykal, pemukiman besar maupun kecil menggerombol sepanjang dua

jalur rel kereta api sampai ke pantai pasifik. Bagian barat dari danau, adalah jalur dari hulu sungai Yenisey dan cabangnya. Beberapa bendungan dan proyek tenaga listrik yang melayani daerah di lembah dari sungai Angara, tepatnya yaitu kebutuhan dari kota Bratsk. Pertambangan, kehutanan, dan pertanian mendominasi kegiatan ekonomi disini. Bagian timur dari danau Baykal sangat terisolir. Pemukiman sangat sedikit dan berjauhan, beberapa hanya merupakan perkemahan. Republik Buyat adalah bagian dari zone ini.

3. Region Siberia

Luas Siberia dari Pegunungan Ural sampai dengan Kamchatka Peninsula, sangat luas dan dingin itulah gambaran dari dataran Siberia. Luas dari Siberia hampir sama dengan United States tapi dalam masalah kehidupan, daerah ini hanya didiami sekitar 15 juta orang. Siberia dapat dijadikan gambaran secara umum dari lingkungan Rusia yaitu jarak yang luas, temperatur yang dingin yang dipengaruhi oleh angin dari Arktik, tanah lapang yang jarang, tanah yang kurang subur, dan kesulitan untuk bertahan hidup. Dengan kondisi yang sangat ekstrim tersebut, disisi lain Siberia sangat penting bagi Rusia. Siberia merupakan region yang kaya akan sumber daya alam. Mulai dari awal eksplorasi orang Rusia dan perjalanan Cossack, kata Siberia muncul dan terdengar sampai di barat oleh karena kekayaan seperti emas, intan, dan mineral yang berharga lainnya. Selain itu juga terdapat tambang logam seperti besi dan bauksit. Kekayaan lain yang ada di Siberia adalah besarnya kuantitas dari cadangan minyak dan gas alam, dimana sangat memberikan kontribusi yang besar bagi negara.

Bila dilihat dari peta fisiografi menunjukkan bahwa daerah Siberia ini dilewati oleh beberapa sungai besar yaitu Sungai Ob, Sungai Yenisey, dan Sungai Lena yang mengalir melintasi Siberia menuju ke utara yaitu melewati daratan arktik sampai ke samudera arktik. Pada sungai-sungai ini dibangun pembangkit listrik tenaga air yang menyuplai kebutuhan listrik daerah sekitar. Persebaran penduduk di daerah ini terpecah-pecah bahkan sebagian besar wilayah Siberia tidak berpenduduk. Pemukiman warga Rusia berkembang di sekitar daerah aliran sungai yaitu di sekitar Sungai Yenisey, dan di sekitar Sungai Lena yang didominasi oleh penduduk etnik Rusia. Ditinjau dari segi politik, wilayah Siberia timur ditandai oleh identitas pertumbuhan dari Sakha (Republik Yakut). Ditambah dengan sumber daya alam yang tersedia disini, sangat penting bagi republik pemerintahan Yakutsk.

4. Region Timur Jauh

Rusia mempunyai karakter dataran yang keras dan kasar terutama di bagian timur, meskipun begitu itu bukan halangan untuk pengembangan region timur jauh dari Rusia, dengan usaha yang intensif hal tersebut mungkin saja akan terwujud. Region Rusia timur jauh bukanlah seperti taman di surga. Jaraknya yang dekat dengan samudra Pasifik tidak mempengaruhi terhadap kondisi iklim yang bervariasi di region ini. Region ini mengalami musim panas yang sebentar sama halnya dengan wilayah siberia. Region ini mempunyai topografi yang kasar dan alam liar yang luas. Dengan penduduk yang jarang. Kehutanan dan perikanan tidak terlalu dominan. Makanan laut masih menjadi produk yang unggul di region ini. Dari Vladivostok sampai dengan titik utara, armada nelayan Rusia mencari ikan. Daerah yang dijadikan sebagai tempat mencari ikan para nelayan Rusia meliputi daerah laut Okhotsk dan bagian utara dari

Pasifik. Hewan laut yang dijadikan komoditi tangkapan nelayan Rusia adalah ikan salmon, herring, cod, dan mackerel yang kemudian dibekukan dan dipasarkan di barat.

Region timr jauh ini juga mempunyai sumber daya alam yang kaya seperti halnya di Siberia. Salah satu kekayaan tersebut adalah batubara yang berada di lembah sungai Bureya, dan tambang besi yang berada di dekat Komsomolsk. Selain itu juga terdapat timah yang berada di dekat Komsomolsk juga, dimana bahan tambang ini sangat penting bagi Rusia karena hanya terdapat di daerah ini saja.

Perkembangan kota-kota utama dan industri pada region ini berada di sepanjang sistem sungai Amur-Ussury, yaitu mulai dari Vladivostok di selatan sampai dengan Komsomolsk di utara. Dekat dengan pertemuan antara dua sungai di atas terdapat kota Khabarovsk. Di Khabarovsk terdapat industri logam dan mesin untuk memproses besi dan baja dari Komsomolsk, industri kimia sangat bergantung pada minyak Sakhalin, dan pabrik furnitur menggunakan area yang berada di daerah sekitar produksi kayu.

5. Transcaucasian Transition Zone (Zona Transisi Transkaukasian)

Fisiografi daerah ini didominasi oleh Pegunungan Kaukasus, dimana dengan lembah yang dalam dan tidak terjamah. Bila dilihat dari sisi sejarah, daerah ini merupakan daerah perselisihan antara kaum muslim dan kristen, yaitu orang Rusia dan Turki, warga Armenia dan Persia. Secara budaya, region ini mempunyai banyak bahasa, agama, dan tradisi. Selain itu region ini merupakan region yang penuh dengan

permasalahan terutama mengenai permasalahan agama dan pengelolaan sumber daya minyak bumi serta perebutan wilayah. Transcaucasian transition zone terdiri dari tiga perpolitikan yaitu Georgia, Armenia, dan Azerbaijan. Ketiga negara ini merupakan bekas dari wilayah Uni Soviet.

C. KONDISI DEMOGRAFI DAN SOSIAL RUSIA

Penduduk Rusia tergolong besar. Rusia menempati urutan ketujuh populasi penduduk terpadat di Dunia. Jumlah penduduk Rusia sampai pada Juli 2008 mencapai 40.702.096 jiwa, dimana sebagian besar penduduknya berusia antara 15-64 tahun yaitu sekitar 71,3%, sisanya adalah penduduk yang berusia 0-14 tahun sebesar 14,2% dan penduduk yang berusia diatas 65 sebesar 14,4%. Pertumbuhan penduduk di Rusia tergolong rendah, menurut data terakhir angka pertumbuhan penduduk di Rusia -0,37%⁶.

Sebagian besar penduduk Rusia berada di Daratan Eropa atau Rusia bagian barat. Mereka sebagian besar berada di kota-kota besar seperti Moskow, Saint Petersburg, Ljuzhnyi Novgorod, Yekaterinburg, Samara, Chelyabinsk, dan Kazan. Sedangkan untuk wilayah bagian timur pegunungan Ural, sebagian besar penduduknya berada di dua kota besar yaitu Omsk dan Novosibirsk. Rusia merupakan negara yang mewarisi sebagian besar penduduk dari Uni Soviet. Tercatat 100 etnis berada di Rusia saat ini. Kelompok terbesar adalah Rusia sebesar 81,5 persen dari populasi Rusia. Berikutnya kelompok antar (3,8 persen), Ukraina (3,0 persen), chuvash (1,2 persen), Bashkirs (0,9 persen), Belorussians (0,8 persen), dan Mordovians (0,7 persen). Kelompok lain yang jumlahnya lebih dari 0,5 persen dari populasi masing-masing Armenia, Avar, Chechen, Jerman,

<http://one-geo.blogspot.com/2010/10/kondisi-demografi-realm-rusia.html> diakses pada 21 januari 2011

Yahudi, Kazaks, Mari, dan Udmurts. Kelompok-kelompok diatas dapat dikelompokkan lagi menjadi empat golongan besar yaitu:

- Slavia (Rusia, Ukraina, dan Belarusia), yang jumlahnya sekitar 85 persen populasi Rusia.
- Altai, golongan ini menggunakan bahasa Turki. Persebaran dari golongan ini mencakup daerah di tengah Volga, Pegunungan Ural selatan, Kaukasus Utara, dan di atas Lingkaran Kutub Utara. Yang termasuk dalam golongan Altai adalah Balkars, Bashkirs, Buryats, Chuvash, Dolgans, Evenks, Kalmyks, Karachay, Kумыks, Nogay, dan Yakuts.
- Uralic, golongan ini terdiri dari orang-orang Finlandia yang tinggal di atas Volga, di ujung barat laut, dan Ural, termasuk Karelians, Komi, Mari, Mordovians, dan Udmurts.
- Kaukasus, kelompok ini terkonsentrasi di sepanjang lereng utara Pegunungan Kaukasus. Subkelompok utamanya adalah Adyghs, Chechen, Cherkess, Ingush, dan Kabardins, serta masyarakat sekitar tiga puluh Kaukasus kolektif yang diklasifikasikan sebagai Dagestan.

Kesejahteraan Sosial

Rusia sangat memperhatikan kesejahteraan penduduknya, terutama para pensiunan, veteran, bayi dan anak-anak, ibu hamil, keluarga dengan lebih dari satu anak, dan orang cacat. Lembaga yang bertanggung jawab pada kesejahteraan ini adalah Departemen Sosial Perlindungan dan suplemen program kesejahteraan social Rusia.

Bantuan-bantuan yang diberikan pemerintah kepada masyarakatnya meliputi Asuransi Sosial Fund, Dana Pensiun, Dana Kerja, dan Dana Bantuan Sosial.

Pensiun adalah pengeluaran terbesar dari program pengamanan sosial di Rusia dimana mencapai 83% dari dana bantuan sosial di Rusia. Pada akhir 1994, sekitar 36 juta penduduk atau 24 persen dari penduduk negara itu yang menerima pensiun. Terdapat dua kategori pekerja yang mendapatkan dana pensiun yaitu, tenaga kerja pensiun, yang dicairkan atas dasar suatu kontribusi gaji pekerja, dan pensiun sosial yang dibayarkan kepada individu yang telah bekerja selama kurang dari lima tahun yang dibutuhkan untuk memenuhi syarat untuk pensiun tenaga kerja. Warga Rusia yang telah bekerja lebih dari 20 tahun berhak untuk mendapatkan dana pensiun. Dana Pensiun ini dikelola oleh Departemen Sosial Perlindungan dan dibiayai dari pajak gaji 29 persen dan dari anggaran negara. Masa kerja para pekerja di Rusia adalah usia 55 tahun bagi wanita dan 60 tahun bagi laki-laki. Namun dalam kenyataannya masih banyak para wanita yang melebihi umur 55 tahun tetap bekerja.

Undang-undang di Rusia sangat memperhatikan para pekerjanya, hal ini terlihat dari peraturan-peraturan mengenai pekerja di negara ini. Peraturan tersebut diantaranya yaitu perusahaan harus menyediakan jaring pengaman sosial yang sangat selaras dengan kebutuhan perempuan. Dengan demikian, kebijakan keluarga dan kebijakan ketenagakerjaan terkait erat. Selain tunjangan dasar bagi semua pekerja, ada tunjangan khusus untuk anak-anak personel militer, anak-anak dengan tidak menikah, bercerai, atau janda ibu, dan anak-anak yang cacat. Wanita yang memiliki kontrak kerja berhak

untuk cuti hamil dan dibayar dari tujuh puluh hari sebelum melahirkan sampai tujuh hari sesudahnya.

Pendidikan

Di masa Uni Soviet, pendidikan sangat sentralistik, dan indoktrinasi teori Marxis-Leninis yang sangat kuat dapat terlihat dalam kurikulum di sekolah. Pada tahun 1990, program-program reformasi ditujukan untuk merombak era Soviet dengan merevisi substansi dari kurikulum. Pembubaran Uni Soviet dan transisi menuju demokrasi memiliki efek yang besar pada kebijakan pendidikan nasional. Pada tahun 1992 sebuah filsafat reformasi ditetapkan dalam UU Pendidikan. Prinsip dasar hukum itu adalah penghapusan kontrol negara dari kebijakan pendidikan. Sehingga daerah mempunyai kewenangan untuk menentukan kebijakan dalam pendidikan. Rusia sangat memperhatikan aspek pendidikan masyarakatnya, hal ini terlihat dalam undang-undang di negara ini bahwa pendidikan dasar adalah wajib dan bahwa orang tua atau wali bertanggung jawab untuk memastikan bahwa anak-anak memperoleh pendidikan. Pentingnya pendidikan di Rusia menghasilkan masyarakat yang tingkat pendidikannya cukup tinggi, kondisi ini terlihat dari statistik masyarakat dimana masyarakat yang melek huruf sekitar 99,6% dari jumlah penduduk Rusia.

Sistem pendidikan di Rusia meliputi taman kanak-kanak (playgroup, sejak usia bayi 1 tahun sampai taman kanak-kanak lanjut sejak usia 3 tahun), sekolah menengah (sejak usia 7 tahun), "gimnasium" (semacam sekolah menengah dengan kurikulum yang lebih luas), sekolah dan sekolah kejuruan, perguruan tinggi (institut, universitas

dan akademi). Sekolah menengah terdiri dari 3 tahun sekolah dasar, 6 tahun sekolah menengah utama dan 2 tahun sekolah menengah penuh. Ada sekolah menengah khusus di mana mata pelajaran tertentu diutamakan, misalnya bahasa, matematika, fisika dan lain-lain. Sejumlah perguruan tinggi mengikuti sistem Barat dan mempunyai dua peringkat: BA (4 tahun) dan MA (2 tahun) tetapi kebanyakannya tetap sesuai sistem lama yaitu tanpa gelar BA dan MA (para tamatan diberi kualifikasi saja, misalnya guru sekolah, penerjemah, insinyur dan lain-lain) dengan tempo pelajaran 5-6 tahun. Pendidikan di semua tingkat bebas biaya (kecuali perguruan swasta)⁷.

Struktur Sosial

Fakta yang paling penting tentang struktur sosial Rusia adalah bahwa ideologi tidak lagi menentukan status sosial. Selama era Soviet, keanggotaan dalam CPSU adalah jalan paling pasti untuk kemajuan karir dan kekayaan. Namun setelah kejatuhan Uni Soviet terjadi juga perubahan dalam masyarakat yang ditandai oleh persepsi dimana kini perbedaan dalam kekayaan dan hak istimewa menjadi hal yang membentuk strata sosial. Walaupun tidak ada struktur kelas yang kaku, stratifikasi sosial berdasarkan kekayaan jelas dan berkembang. Struktur sosial Rusia sebagaimana yang ada dalam masa Uni Soviet menghilang dengan runtuhnya CPSU, namun para anggota tetap saling bekerja sama dan menjalin hubungan untuk memperkaya diri dalam sistem kapitalis saat ini. Menurut penelitian tahun 1995 yang dilakukan oleh Akademi Ilmu Pengetahuan Rusia, ada lebih dari 60 persen jutawan terkaya, dan 38 persen dari pebisnis Rusia memegang posisi ekonomi di CPSU.

Loc.Cit

1. Budaya

Budaya politik Rusia lahir dari hancurnya Uni-Soviet, hancurnya ekonomi Rusia di awal tahun, dan akibat krisis ekonomi tahun 1998. Akibat dari beberapa kejadian tersebut mengakibatkan otoritas Rusia harus mengambil langkah yang otoriter dan keras dalam merespon gejolak-gejolak berbagai aspek di negerinya, melalui langkah-langkah otoriternya terbukti Rusia maju sebagai salah satu kekuatan baru di dunia ini yang membuat gusar Amerika Serikat, sehingga kerap kali Amerika Serikat membuat beberapa skenario demi memojokan pemerintahan Putin. Meskipun pemerintahan Rusia yang sekarang lebih bersifat otoriter, namun hal ini didukung oleh rakyat Rusia yang sudah “terbiasa” dengan pemerintahan otoriter dan takut kacau kembali seperti era 1990-an dan kurang peduli dengan sistem yang diterapkan Putin apakah demokratis atau tidak. Yang penting rakyat kian sejahtera dan negara Rusia makin terpandang dibawah pemerintahan Putin. Mereka rata-rata sudah bosan menghadapi kebebasan yang terlalu leluasa yang dimiliki segenap lapisan masyarakat. Gagasan sentralisasi Presiden Putin akan mengakhiri demokrasi kebablasan dan membatasi ruang gerak para ekstremis yang berlindung di balik agama, budaya, atau lainnya⁸.

Menurut Ellen Carnaghan budaya politik Rusia tidak menyukai model institusi demokrasi, mereka lebih menyukai institusi yang sudah ada sekarang. Selanjutnya ia menyampaikan budaya politik Rusia tidak mungkin untuk lebih toleran karena tanpa adanya sistem legal (hukum) untuk menjamin tata tertib pergerakan sosial, resiko untuk

<http://felixsharieff.wordpress.com/2009/12/15/budaya-politik-iran-dan-rusia-dalam-menghadapi-egemoni-barat-amerika-serikat-dan-sekutunya/> diakses pada 15 Februari 2011

penuntutan hak yang lebih demokratis akan semakin melebar. Sedangkan menurut Catherine Danks budaya politik Rusia didominasi oleh otoriterian dan masyarakat Rusia pun percaya bahwa kepemimpinan yang otoriter diperlukan untuk mencegah anarki dan kekacauan politik⁹.

Mayoritas rakyat Rusia sudah terbiasa dengan kehidupan politik yang otoriter dan non-demokratis maka budaya politik Rusia bersikap militan, namun sehubungan dengan kebijakan luar negeri Rusia yang sekarang menginginkan diplomasi dengan negara-negara lain demi menancapkan pengaruhnya sehingga Rusia akan tumbuh kembali menjadi negara kuat dan superior, disini Rusia tergolong dalam budaya politik yang memiliki sikap mental akomodatif. Selain karena keinginan Rusia tersebut, namun juga karena Rusia bukan seperti Uni-Soviet lagi yang mengisolasi negaranya dari segala pengaruh luar.

Agama

Gereja Ortodoks Rusia adalah agama Kristen yang paling dominan di Rusia yang membentuk sekitar 63-66% dari jumlah penduduk. Itu menjadikan Gereja Ortodoks Rusia sebagai agama dominan di Rusia. Bahkan pada tahun 1997, Gereja ortodoks menjadi bagian warisan budaya Rusia. 95% Kristen di Rusia terdaftar dalam Gereja ortodoks. Gereja Ortodoks Rusia sangat berpengaruh dalam pemerintahan di Rusia. Hal ini terlihat dari banyaknya keputusan penting dari pemerintah Rusia yang merupakan hasil nasehat dari gereja ortodoks Rusia. Walaupun pengaruh dari barat telah masuk namun loyalitas masyarakat dan pemerintah terhadap gereja ortodoks Rusia tidak berkurang. Islam adalah agama terbesar kedua dengan presentase 5-6% atau sekitar 15-20

Loc.Cit

ta, namun itu terlihat terlalu banyak karena menurut Roman Silantsev hanya ada sekitar 9 juta orang. Agama-agama lainnya termasuk berbagai aliran Protestan, agama Yahudi, Katolik Roma, dan agama Buddha. Agama seseorang umumnya tergantung etnis masing-masing. Suku Rusia kebanyakan beragama Ortodoks sementara orang-orang keturunan kelompok Turki beragama Islam terutama di negara bagian/Republik Adygea, Kabardino-Balkaria, Nogai, Dagestan, Karachay-Cherkessia, dan Chechnya. Agama Buddha umumnya dianut oleh orang Buryatia, Tuva, dan Altai. Agama Shamanisme Altai dianut oleh orang Altai. Burkhanisme oleh orang di Republik Altai¹⁰.

D. PEMBAGIAN WILAYAH ADMINISTRASI

Rusia merupakan negara yang terbesar di dunia, negara ini merupakan negara bekas dari Uni Soviet dan ahli waris terbesar dari Uni Soviet. negara ini mewarisi 50% jumlah penduduk, 2/3 luas wilayah, dan kurang lebih 50% aset-aset ekonomi dan perusahaannya. Rusia setelah runtuhnya Uni Soviet melakukan perubahan besar-besaran dari sistem politik hingga perekonomian juga dalam hal pembagian wilayah administrasi. Cara administrasi Rusia adalah sebuah federasi yang terdiri dari 88 subyek federal. Semua subyek federal sama statusnya namun kadar otonominya berbeda-beda. Semua memiliki 2 wakil di Dewan Federal Rusia. Pembagian administrasi Rusia adalah sebagai berikut:

22 republik (negara bagian). Daerah ini merupakan daerah otonom dengan hak untuk keluar dari federasi, masing-masing memiliki konstitusi sendiri, presiden dan

Op.Cit. hal 3

parlemen, diwakili oleh pemerintah federal dalam hubungan luar negeri, dan merupakan rumah dari etnis minoritas tertentu.

48 oblast (provinsi) paling umum, unit administratif biasa dengan gubernur yang dipilih secara federal dan "legislatur" yang dipilih secara lokal.

6 krai (wilayah). Wilayah ini mirip dengan oblast namun biasanya lebih berada di perbatasan luar dan lebih jarang penduduknya.

1 oblast otonom.

10 distrik otonom, wilayah ini lebih otonom dari oblasts tetapi kurang dari republik, biasanya dengan etnik minoritas yang berjumlah besar atau mendominasi.

2 kota federal (negara kota) merupakan kota utama yang berfungsi sebagai wilayah terpisah.

Rusia terbagi dalam 21 negara bagian atau yang disebut republik, dimana republik

tersebut dapat digolongkan menjadi 4 yaitu:

Republics of the Heartland

Meliputi Republik Mordvinia, Republik Chuvash, Republik Mari, Republik Tatar,

Republik Udmurt, dan Republik Bashkort.

Republics of the Caucasians Periphery

Meliputi Republik Dagestan, Republik Chechen, Republik Ingush, Republik

Ossetia Utara, Republik Kabardino-Balkar, Republik Karachayev-Cherkess, Republik

Dagestan, dan Republik Kalmyk.

Republics of the Southeast

barang tambang dan bahan bakar minyak meningkat 3%, dibanding dengan tahun 2004 dan pada tahun ini harga barang tambang dan bahan bakar minyak terus cenderung naik.

Produksi didalam pengolahan sektor mineral ini adalah sangat terpusat karena negara ini adalah negara komunis. Lebih dari 10 mineral ini dikuasai oleh satu perusahaan misalnya, Gazprom menguasai hampir seluruh produksi natural gas di Russia, Noril'sk Nickel Mining and Metallurgical Company (MMC) memproduksi hampir lebih dari 90% dari Russian nickel dan platinum-group metals (PGM), dan ALROSA Company Ltd.

Dalam perdagangan internasional, Rusia memasok 40 persen kebutuhan gas ke seluruh Eropa. Rusia menjual minyaknya dua kali lipat lebih besar ke Amerika Serikat (AS) sejak 2004, yang mencapai 400 ribu barel per hari pada 2007. Produksi gas alam mereka tertinggi di dunia, yakni 607 miliar kubik meter per tahun. Jumlah ini jauh lebih tinggi daripada AS dan Kanada yang masing-masing mencatat 546 miliar kaki kubik dan 84 miliar kaki kubik. Di industri minyak, Arab Saudi masih memimpin produksi dunia dengan 10,2 juta barel per hari, secara rata-rata. Rusia menyusul di urutan kedua dengan angka 9,9 juta barel per hari. Dari total produksi dunia rata-rata 50-60 juta barel per hari, Rusia memasok minyak di atas 10 persen, sementara negara-negara OPEC 40 persen lebih. Bahkan presiden Rusia Vladimir Putin mengatakan perekonomian Rusia sekarang lebih baik dan negara itu bisa membayar hutang internasionalnya lebih awal. Ketika berbicara dimuka forum ekonomi dunia, Putin mengatakan Rusia tidak lagi tergantung

Meliputi Republik Altaya, Republik Khakas, Republik Buryat, Republik Tuva, dan Republik Primorye.

Republics of the North

Meliputi Republik Karelian, Republik Komi, dan Republik Sakha.

E. EKONOMI

Rusia memiliki perindustrian yang cukup maju yang merupakan warisan dari masa pemerintahan Stalin. Industri yang dikenal antara lain industri perlengkapan dan peralatan militer, misalnya industri pesawat tempur yang menghasilkan MiG dan Sukhoi serta helikopter, pesawat terbang, tank, rudal dan persenjataan ringan seperti senapan Kalashnikov. Selain itu ada pula industri berat seperti industri baja, pertambangan mineral, batu bara dan minyak bumi. Rusia juga memiliki industri pertanian yang dilahirkan Stalin dengan pertanian kolektifnya. Sekalipun merupakan negara industri yang tergabung G-8, Rusia masih berusaha mengatasi masalah ekonominya agar mampu menjadi negara adikuasa kembali seperti ketika masa Uni Soviet.

Rusia merupakan salah satu negara yang memimpin dari produksi mineral¹¹, dan menguasai CIS production dari rangkaian produksi mineral. yang termasuk didalamnya logam, mineral dan bahan bakar. Pada tahun 2005 Rusia memimpin dalam hal produksi komoditi mineral seperti aluminum, arsenic, asbestos, bauxite, boron, cadmium, cement, coal, cobalt, copper, diamond, fluorspar, gold, dan lain-lain. Pada tahun 2005 nilai dari

<http://masdony.wordpress.com/2010/04/15/hubungan-keadaan-geografis-rusia-dengan-industri-berat-di-rusia/> diakses pada 1 Januari 2011

ari bantuan pinjaman internasional¹². Rusia juga sudah siap akan masuk kedalam organisasi perdagangan dunia atau WTO, sesuai dengan syarat-syarat biasa yang dikenakan pada negara lain. Rusia sedang memasuki tahun ketiga pertumbuhan ekonomi, dan dianggap sebagai salah satu dari segelintir negara yang sanggup mengatasi kemunduran ekonomi dunia saat ini.

F. SISTEM PEMERINTAHAN DAN PERTAHANAN

Rusia pasca Uni Soviet adalah sebuah negara yang berbentuk federasi yang dipimpin oleh seorang presiden. Sebagai sebuah negara federasi, negara ini terdiri dari konstituen sebanyak 89 subjek federasi¹³. Subjek federasi tersebut terdiri dari: 22 Republik (seperti Republik Dagestan, Republik Chechnya, dan sebagainya), 47 Oblast (propinsi) (seperti Propinsi Saratov, Propinsi Irkutsk, dan sebagainya), Satu Oblast Otonom yakni Yevreyskaya Avtonomnaya Oblast, 6 Kray (setingkat provinsi), 2 Kota Federal, serta 10 Okrug Otonom. Tanggal 12 Desember 1993 disahkan konstitusi Federasi Rusia yang mendeklarasikan Rusia sebagai negara hukum yang berbentuk federasi dengan sistem pemerintahan presidensiil. Konstitusi menetapkan prinsip pemisahan kekuasaan eksekutif, legislatif, dan yudikatif, yang masing-masing berdiri sendiri.

Kekuasaan pemerintahan dalam lingkup negara dipegang oleh Presiden, Dewan Federasi, Pemerintah, dan Kehakiman, sedangkan dalam lingkup subjek federasi Rusia (di republik-republik, kray (daerah), oblast dan oblast otonom) adalah oleh organ-organ

<http://www.voanews.com/indonesian/news/a-32-a-2001-10-31-2-1-85282442.html?moddate=2001-10-31>
akses pada 13 Februari 2011

Fahrurodji, A. (2005). *Rusia Baru Memuju Demokrasi*. Jakarta: Yayasan Obor Indonesia

kekuasaan setempat. Pemerintahan negara Rusia dipegang oleh presiden yang berpusat di Kremlin serta perdana menteri yang bertanggung jawab terhadap parlemen namun dengan peranan yang terbatas dibandingkan dengan presiden. Parlemen memiliki dua kamar, yakni Dewan Federasi (Federation Council) sebagai kamar atas, yang merupakan majelis tinggi dan majelis rendah yang dikenal dengan Duma Negara (State Duma). Parlemen bertugas mengenalkan dan membahas undang-undang baru dan bertindak sebagai pemantau, melakukan fungsi check and balance terhadap pihak eksekutif, walaupun masih lemah terhadap kewenangan eksekutif.

Dewan Federasi (The Federation Council)

Dewan Federasi memiliki 178 anggota, 2 utusan atau wakil berasal dari tiap republik dan daerah lain. Seorang dari perwakilan dan seorang lagi dari badan eksekutif negara. Anggota dari Dewan Federasi dulunya diangkat dan dipilih oleh presiden, namun pada tahun 1995 terjadi perubahan dalam peraturan yang membuat seorang gubernur dan kepala lembaga legislatif daerah tersebut yang menentukan dua utusan dari daerahnya. Beberapa tanggung jawab yang dibebankan kepada Dewan Federasi adalah misalnya menunjuk seorang Jaksa Agung untuk pengadilan tinggi Rusia, mengatasi masalah-masalah yang terjadi berkaitan dengan perbatasan sebuah provinsi dan menyetujui pengesahan undang-undang yang dirancang oleh presiden¹⁴.

Sebagaimana diatur dalam Pasal 101 dari Konstitusi Rusia¹⁵, Dewan Federasi harus memilih di antara deputi-nya Ketua Dewan." Beberapa tugas resmi Ketua termasuk memimpin sesi, merumuskan dan memperkenalkan agenda draft, mengeluarkan

Microsoft Encarta Encyclopedia 2002. 1993-2001. Microsoft Corporation. All right reserved
http://en.wikipedia.org/wiki/Federation_Council_of_Russia diakses pada 16 Februari 2011

erintah dan berkonsultasi dengan Dewan berbagai komite, dan penandatanganan resolusi untuk diteruskan kembali ke presiden atau Duma Negara. Menurut Pasal 98, semua anggota Dewan menikmati kekebalan dari penangkapan, penahanan, dan pencarian. Pada tahun 2007 undang-undang tentang Dewan Federasi diubah, dan sekarang senator harus telah tinggal selama sedikitnya sepuluh tahun di wilayah yang dia wakili. Kekuasaan khusus yang diberikan hanya kepada Dewan Federasi antara lain:

Persetujuan terhadap keputusan Presiden Federasi Rusia pada pengenalan darurat militer;

Persetujuan Keputusan Presiden Federasi Rusia pada pengenalan keadaan darurat;

Menentukan kemungkinan menggunakan Angkatan Bersenjata Federasi Rusia di luar wilayah Federasi Rusia;

Menyatakan pemilihan Presiden Federasi Rusia;

Impeachment terhadap Presiden Federasi Rusia;

Menyetujui calon hakim Mahkamah Konstitusi, Mahkamah Agung Federasi Rusia yang diajukan oleh presiden;

Menyetujui calon Jaksa Agung Federasi Rusia yang diajukan oleh presiden;

Dalam Dewan Federasi dipimpin oleh seorang ketua dan wakil ketua. Dewan Federasi pada dasarnya adalah lembaga tetap dalam arti tidak bisa dibubarkan begitu saja oleh presiden. Dewan Federasi mempunyai panitia (komite) dan komisi-komisi. Komite-komite tersebut antara lain:

Komite Legislasi Konstitusi

Komite Urusan Peradilan dan Hukum

Komite Pertahanan dan Keamanan

Panitia Anggaran

Komite Pasar Keuangan dan Penedaran Uang

Komite Hubungan Luar Negeri

Komite Persemakmuran Negara Independen

Komite Urusan Federal dan Kebijakan Daerah

Komite tentang Pemerintahan Daerah

Komite Kebijakan Sosial

Komite Hak Ekonomi, Bisnis Kebijakan dan Kepemilikan

Komite Kebijakan Industri

Komite Sumber Daya Alam dan Perlindungan Lingkungan

Komite Kebijakan Pangan dan Pertanian

Komite Ilmu Pengetahuan, Budaya, Pendidikan, Kesehatan Masyarakat dan Ekologi

Komite Wilayah Utara dan Minoritas Adat

elain itu komisi-komisi yang ada antara lain:

Komisi Tata Tertib dan Organisasi Kinerja Parlemen

Komisi untuk Dewan Pemantau Kinerja Pemeliharaan Federasi

Komisi Cara dan Sarana Dewan Powers Implementasi Konstitusi Federasi

Komisi Interaksi dengan BPK Federasi Rusia

Komisi Pemuda dan Olahraga

Komisi Kebijakan Informasi

Komisi Monopoli Alam

Duma Negara (The State Duma)

Duma Negara terdiri dari 450 orang utusan, dengan jumlah anggota dari setiap region yang berdasarkan jumlah penduduknya. Duma Negara mempunyai wewenang untuk mengesahkan undang-undang, menyetujui anggaran belanja dan pendapatan negara, melakukan konfirmasi terhadap dipilihnya seorang menteri oleh presiden dan dalam beberapa kasus Duma juga berwenang untuk memulai proses pemecatan terhadap presiden.

Anggota Duma Negara dipilih melalui pemilu dengan masa jabatan empat tahun, dan dalam melakukan tugasnya anggota Duma tidak boleh merangkap jabatan. Dalam Duma Negara juga terdapat komisi-komisi, dan dalam jangka waktu satu bulan Duma Negara harus segera melakukan sidang pertamanya. Tanggal pemilihan umum ditentukan oleh presiden. Walaupun dipilih langsung oleh rakyat, Duma memiliki posisi lemah dihadapan presiden.

Dalam bidang pertahanan, di era kepemimpinan PM Vladimir Putin, Rusia yang dulunya bernama Uni Soviet akhirnya bangkit kembali setelah negaranya diobrak-abrik Amerika bersama sekutunya di era 70-90-an. Rusia yang "miskin" di era 1990-an, kini tumbuh menjadi negara dengan ekonomi dan militer kuat bersama China. Ditengah badai krisis keuangan yang melanda Amerika dan Uni Eropa, pada 22 Desember 2008, Deputy Ketua Komisi Industri Militer Rusia, menyatakan anggaran militer Rusia (2009-2011)